

# Los bomberos trabajan desde el martes en el fuego de una planta de forrajes

Dos dotaciones siguen aún en las instalaciones, a unos 9 kilómetros de Tordesillas, para evitar que las llamas vuelvan a propagarse

**M. ALONSO**

VALLADOLID. Un incendio declarado el pasado martes sobre las 10:30 horas en la planta de tratamiento de forrajes Feroes Plantamix (ubicada en Torrecilla de la Abadesa, a unos 9 kilómetros de Tordesillas) mantiene aún en vilo a los Bomberos de la Diputación de Valladolid. El fuego ha reducido a cenizas varias toneladas de paja, así como varias de las naves que conforman las instalaciones, y la planta sigue humeando, por lo que dos dotaciones de bomberos permanecen en las instalaciones para evitar que las llamas puedan propagarse por

los centenares de pacas de paja que no se han quemado en el incendio y se acumulan en la zona.

Una llamada alertó el martes por la mañana a los Bomberos de la Diputación de Valladolid de que un fuego se estaba propagando por la planta y hasta el lugar indicado por el alertante acudieron varias dotaciones de los parques de Arroyo, Medina del Campo y Tordesillas –después llegaron también de Peñafiel–.

El trabajo de los efectivos desplegados permitió controlar las llamas y evitó que el incendio se extendiera a las instalaciones que la bodega Copaboca tiene ubicada junto a la planta. El gran problema para los bomberos estuvo en la cercanía de las llamas a unos enormes depósitos de acero inoxidable ubicados en las instalaciones de la bodega. La planta de forrajes y la bodega está separadas por un muro de hormigón y el gran riesgo residía en el posi-



Los bomberos de la Diputación de Valladolid trabajan en una de las naves calcinadas. **BOMBEROS DE LA PROVINCIA**

ble colapso del hormigón por las altas temperaturas, por lo que los bomberos se han afanado en refrescar el muro con el objetivo de preservarlo y evitar daños en los depósitos.

La planta de forrajes se ha visto seriamente dañada por el fuego, que ha devorado varias de las naves de la instalación. El traba-

**La labor de los efectivos desplegados ha evitado que fueran afectadas las instalaciones colindantes de la bodega Copaboca**

jo llevado a cabo por los bomberos ha sido intenso debido al ingente material combustible almacenado en el lugar, a la voracidad de las llamas y al intenso viento que ha sacudido la zona desde el martes. No obstante, los bomberos confían en que hoy se pueda reducir el operativo o que incluso se dé el fuego por extinguido.



Participantes, con los enfermeros Alicia Quintano y Néstor Sauce. **L. N.**

## Ciguñuela celebra una gincana saludable

**LAURA NEGRO**

CIGUÑUELA. Ciguñuela ha celebrado en estos días una gincana saludable enmarcada en el contexto del 'Mapeo de Activos' que se está desarrollando en la Zona Básica de Salud de Zaratán. El proyecto fue impulsado por la enfermera de familia, Alicia Quintano y el enfermero interno residente (EIR) Néstor Sauce y contó con la colaboración del Ayuntamiento del municipio y el apoyo del equipo de Atención Primaria del Centro

de Salud de Valladolid Rural II.

La jornada arrancó con una charla coloquio dirigida a la población adulta sobre signos y síntomas de alarma en patologías agudas. Acto seguido tuvo lugar la gincana en la Plaza Mayor de la localidad. El recorrido contaba con ocho estaciones que se habían identificado como activos comunitarios (zonas verdes, consultorio, plazas e infraestructuras). En total fueron seis los equipos participantes con integrantes de diferentes edades.

## Tordesillas no peatonalizará una calle «para evitar conflictos sociales»

Los bares y pubs musicales de Gutiérrez Mellado provocan molestias a los vecinos, que definen la vía como «la calle sin ley, con mucho ruido y peleas»

**ADRIÁN RODRÍGUEZ**

TORDESILLAS. Los vecinos de la calle Gutiérrez Mellado de Tordesillas definen la vía como «la calle sin ley, con mucho ruido y peleas». La conocida arteria de la villa del Tratado aglutina bares y pubs musicales con amplias terrazas que provocan las molestias de los vecinos de la zona de la madrugada. La Asociación de Hosteleros de Tordesillas ha solicitado al Ayuntamiento la peatonalización de la calle con el fin de mejorar la seguridad de la zona, evitando el paso de coches. La petición ha sido estudiada por el Ayuntamiento, que ayer se reunió con los vecinos para analizar la situación.

«Lo más probable es que no se peatonalice para evitar conflictos vecinales y sociales. A los vecinos les molesta el ruido. Desde el



Calle Gutiérrez Mellado de Tordesillas. **EL NORTE**

Ayuntamiento nos comprometemos a reforzar la seguridad para que se cumplan los horarios de cierre de los establecimientos», señaló Miguel Ángel Oliveira, alcalde de Tordesillas. Tras la reunión, Ayuntamiento y Policía Local se han comprometido a «ser más estrictos en las normas de cierre de locales y control de horarios con el objetivo de que haya armonía entre hosteleros y vecinos».

No obstante, el alcalde ha puntualizado que «es una zona de bares musicales y el ocio noctur-

no crea sus molestias, a partir de las 2:30 los bares normales cierran, pero hay gente joven, gente en la calle. Además, los bares musicales pueden abrir en verano hasta las 4:30 horas según la Junta de Castilla y León». Por su parte, los vecinos parecen haber salido de la reunión con cierta tranquilidad. «Nos han dicho que van a hacer cumplir las normas. Que incluso se plantean poner cámaras. También que van a contactar con la Guardia Civil puesto que la Policía Municipal no está por las noches».